

# 令和元年度PTAによる

# あいさつ運動

## ○6月24日(月)スタート!

今日からPTAによる「あいさつ運動」がスタート！

今日はお二人の保護者の皆さんに参加していただきました。校門前を通る小学生にもあいさつの声をかけていただきました。元気に「おはようございます」と返す児童がいるかと思うと、黙って通り過ぎる児童もいました。一日のスタートを元気の良いあいさつで始めるとその一日元気に過ごせるように思います。中学生も小学生も大きな声で「おはようございます」とあいさつができる吉井の子どもであってほしいと思います。



## ○6月25日(火) 快晴

今日は井手会長を含めてお二人の保護者が参加してのあいさつ運動となりました。心なしか昨日よりも小学生も中学生もあいさつの声が元気だったように思います。今日も梅雨時期とは思えないほどの快晴で、気持ちのよい風が吹く中でのあいさつ運動となりました。



## ○6月26日(水) くもり



今日は生憎の曇り空でしたが、今日もお二人のPTAの方々に校門に立っていただいて、本校生徒だけではな、南小の児童にもにこやかな笑顔で朝のあいさつをしてくださいました。梅雨空となった今日は、これから雨が降りそうですが、人だけではなく、植物も、ありとあらゆる生き物が生活するには水は欠かせない



資源です。雨が降ると植物を始め生き物たちは大喜びでしょう。人も、雨降りの時には、あめの天気の日にしかできないことに取り組んで楽しむことです。昔の偉い人は、「晴耕雨読」ということを言っていたようです。みんなで読書というのも悪くはないなと思います。

みんな笑顔で元気に過ごして行きましょう。

## ○6月27日(木) 雨

昨日から待ちに待った（？）梅雨に入りましたが、今日も朝から雨模様でした。雨の中、傘をさいてのあいさつ運動となりましたが、登校する生徒も児童も雨の中を元気に歩いてきているのを見ると、「頑張れ！」の思いを込めて「おはようございます！」の声をかけました。生徒たちも玄関前に並んで登校する友だちを「おはよう」と声をかけて迎えていました。



## ○6月28日(金) くもり 時々 雨

今日も校門に立っていると、梅雨空からぽつぽつと雨が降ってきたかと思うとあがったり、また小雨が降ってきたりする中で5日目のあいさつ運動に立ちました。連日、吉井南小学校と吉井中学校の会長さんお二人にはあいさつ運動に来ていただいています。また、黒木さんも参加されています。大変感謝しています。生徒も南小の児童も保護者からあいさつをされると嬉しい表情が見られて、いつもよりも返事のあいさつをする児童・生徒が多いように思います。ほかの保護者の皆様も時間が許されるならばどうぞお越しください。



## ○7月1日(月) くもり

7月に入った今日も空は曇り空（梅雨空）。

1日は「少年の日」ということで、お隣の南小でも、地域・PTAが一緒になって「あいさつ運動」をされていました。小学校の活動を終えた後、南小PTA会長さんや警察のスクールサポーターさんも中学校の校門に来ていただきいたので、今日は、保護者・地域合わせて何と4名が参加してのにぎやかな「あいさつ運動」となりました。

何と言っても「元気なあいさつと笑顔が一番！」です。



## ○7月2日(火) くもり

朝から垂れ込めた曇り空の中であいさつ運動開始。生徒たちも南小の児童も元気に登校してきます。

「おはようございます」で今日も一日をスタートさせました。



## ○7月3日(水) 雨

今日は九州北部に梅雨前線が北上し、今朝も雨が降っています。先月28日（金）以来の傘をさしてのあいさつ運動となりました。雨の中でもあいさつ運動に駆けつけてくださる保護者の皆様には感謝の言葉しかありません。

雨も貴重な飲み水の源だし、植物にとってなくてはならないもの。梅雨の間は雨を楽しむ余裕の気持ちを大切にして行きましょう。



## ○7月4日(木) くもり

今日は雲の切れ目に少し太陽で明るくなっている部分を見つけることができる空模様でした。この後、きっと久しぶりの青空が見られるのではないかと期待できます。

今日は会長始め4名の保護者の皆さんがあいさつ運動に駆けつけてくださいました。生徒会生活部の面々はテスト勉強のためあいさつ運動はお休み。生徒がないので少し寂しい校門前の風景でした。



## ○7月5日(金) くもり



今日は明るい青空が見られるかと期待していましたが、明るくはあっても残念ながら青空を見ることはできませんでした。「梅雨の晴れ間」は明日以降に期待します。

今日で「あいさつ運動」が始まって2週目が終わりました。延べ26名の保護者の皆さんに校門に立って、登校してくる生徒たちに元気なあいさつの声かけをして頂きました。

元気な声で応えてくれ

る生徒もいれば、口を開いても声として聞こえないあいさつもありますが、保護者の皆さんのお気持ちちは子どもたちの心にしっかり届いていると思います。

ありがとうございました。

## ○7月8日(月) 晴れ

今日は久々の朝陽が校舎を照らし、校門に立っていると体全体が汗ばむような熱を感じました。いい天気の下で、元気に「おはようございます」の声が交わされました。

小学生も中学生もプールの授業が行われていますが、今日はプールに入ると気持ちがよさそうです。



## ○7月9日(火) くもり

生憎の曇り空で、青空を見ることはできませんでしたが、4名の保護者の皆さんに参加いただき、元気にあいさつ運動ができました。生徒たちは、

「全校集会」のために、途中からいなくなっていましたが、生徒会生活部を中心に参加しています。「おはようございます！」の声が、校門全体に響くと、

昨年度よりも質の高いあいさつ運動になるのではと思います。



## ○7月10日(水) くもり

8日（月）に晴れ間が出て、続きかと思いきや、昨日からまた梅雨の曇り空となりました。

昨日の全校朝会であいさつ運動についてお話をしましたが、今日は昨日までよりも元気な声が聞こえました。また、生徒会が「ワンストップあいさつ」を進めていますが、その出来具合をチェックしていました。

自分たちの手で「あいさつが響く学校」目指してがんばろう！



## ○7月11日(木) くもり

今にも振り出しそうな空模様の中、誰もが傘を手にしてのあいさつ運動でした。今日は4名の保護者の方々にご参加いただきましたが、生徒たちも一番多く参加していました。これからもしばらくは同じような天候が続いて行きそうで、青空はいつ見られるのだろうかと空を仰いだ朝でした。



## ○7月12日(金) くもり



今日も晴れ間は見られず残念でしたが、あいさつ運動に参加されている保護者の皆さん元気です。今日は「見守りネットワーク」の方も参加していただきました。日頃から小中学校の児童生徒は大変お世話になっています。ありがとうございます。前期前半は来週で終わりを迎えます。

## ○7月16日(火) 晴れ

久々の明るい日差しが、朝の校舎を照らす中、生徒たちは元気に登校し、「あいさつ運動」が行われました。6月24日(月)から始まった「あいさつ運動」も今週で終わりを迎える。最終日も晴れています。といいな…と願いたいです。



## ○7月17日(水) 晴れ

願いが通じて、今日も晴れのよい天気での「あいさつ運動」でした。白い校舎と青い空がよく似合います。国旗も晴れかにたなびく中、今日もいいスタートとなりました。



## ○7月18日(木) 雨

今日は梅雨空に戻って、雨の中傘をさしての「あいさつ運動」となってしまいました。明日は、前期前半の最後となる日ですので、よい天気で朝のスタートを迎えるものです。



## ○7月19日(金) くもり

願いもむなしく、「あいさつ運動」最後の今日も梅雨空特有の曇り空となりました。6月24日から今日までほぼ毎日、保護者の黒木さんと田道さんのお二人には校門に立っていただき、登校する生徒に「おはようございます」の声かけと笑顔で迎えていただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。また、あいさつ運動を企画いただいたPTA生活指導部の皆様にもお礼申し上げます。

